

長かった2学期も、多くの収穫を得て、無事終えることができました。

お盆明けの8月18日から始まり、本日12月25日まで、いつもより2週間以上長い2学期でしたが、とても多くの思い出とともに、無事終えることができました。大きな病気やケガをした生徒や教職員もなく、また新型コロナウイルスへの感染者もなく、臨時休校にもならず最後までやり通せたことにホッとしています。

思い返せば8月29日のPTA奉仕作業から、9月5日の体育大会、10月3、4日の二州地区新人大会、8日の1・2年生校外学習、8、9日の修学旅行、11月14日の合唱コンクール、18日の立志式などそれぞれの行事においては、コロナウイルス感染予防の制約がある中で、例年以上あるいはこちらの予想以上の成果を上げてくれたと思います。行事ごとにとっても感動したことを、今も鮮やかに覚えています。コロナ禍にもかかわらず生徒達は、節目ごとの行事やテストにベストを尽くしてくれたと思います。その意味では、あつという間に駆け抜けた、まさに充実の2学期であったと思います。私たちみんなに、たくさんの財産ができ、自信につながりました。3年生は次のステージへ向かって、1年生や2年生たちは、良いイメージを持って来年度の学校生活に向かってくれるものと思います。バックアップして下さったご家族や地域の皆様に深く感謝いたします。有り難うございました。

引き続き冬休み中も、新型コロナウイルスへの感染にご注意ください。

今年の年末やお正月は、思うように帰省したり、お客さんを迎えたり、同窓会や新年会が出来なかったりと、今までと全く違ったものになることと思います。成人式も会場を分けたり、飲食を控えたりすると聞いています。また、降雪も多くなるという予報もあります。そんな状況ですので、インフルエンザの罹患にも注意を払う必要があります。インフルエンザもコロナウイルスも気をつけることはよく似ていると思います。ただ、かかってしまった後の治療方法がまだ確立していなかったり、重症化してしまう恐れがあったりすることと、コロナウイルスの感染予防には万全をつくす必要があるわけです。

そこで、引き続き冬休み中も以下の事柄にご注意願います。また、もしもお子様が感染したことがわかりましたら、学校にもお知らせください。

※(お願い)お子様の健康状況の確認およびご家庭での過ごし方について

- (1) 毎朝の検温等で健康状態を把握してください。
- (2) 十分な睡眠・適度な運動・バランスのとれた食事を心がけ、抵抗力を高めてください。
- (3) 石けん手洗い、換気、人と交わる時には距離をとり、マスクを着用するなど感染予防対策をとらせてください。
- (4) できる限り不要不急の外出を控え、自宅で過ごさせてください。
- (5) その一方、ゲームのやり過ぎ等で、生活リズムを崩すことがないようにしてください。
- (6) スマホも時間を決めて使う・人を傷つけない・プライバシーに配慮する三方中スマートルールを守らせてください。
- (7) 発熱や風邪症状等がある場合は、かかりつけ医や最寄りの医療機関に電話相談してください。かかりつけ医を持たない場合や受診先に迷う場合は、受診・相談センター(0776-20-0795)まで電話相談ください。
- (8) もしも、コロナウイルスやインフルエンザに、お子様が感染していることがわかりましたら、冬休み中も土日・休日の場合と同様に

「[mjh.450059@gmail.com](mailto:mjh.450059@gmail.com)」まで電子メールでお願いします。メール本文に、学年、生徒名、緊急連絡先(携帯電話番号等)をお書きください。よろしく願います。それでは、皆様どうか良いお年をお迎え下さい。



くっつかないモン  
#KeepDistance



手を洗うモン  
#WashHands



換気をするモン  
#OpenWindow



マスクするモン  
#Wear a Mask